



Los patinadores torreños se cuelgan 13 medallas en la apertura del campeonato regional de velocidad

La sede número 1 de esta competición organizada por la Federación de Patinaje de la Región de Murcia se disputó en el polideportivo municipal de Las Torres de Cotillas

28/12/18 – El polideportivo municipal de Las Torres de Cotillas fue escenario el pasado 22 de diciembre del arranque del campeonato regional de patinaje de velocidad. La Federación de Patinaje de la Región de Murcia abrió así esta competición que ofrece un gran espectáculo y en la que los patinadores locales brillaron con luz propia, colgándose en esta sede número un total de 13 medallas: cuatro oros, cuatro platas y cinco bronce.

Los oros fueron los de Ismael Palazón (mini-masculino), Alba Martínez (prebenjamín), Marcos González (benjamín) y Lola Hernández (master30), mientras que las platas fueron para Elena Sánchez y Pablo González (benjamín), Alejandro Bermúdez (juvenil) y Mamen Vicente (master30). Por último, los bronce los consiguieron Alejandra Mora y Unai Ibro Pérez (prebenjamín), Mónica Bruno y Gonzalo Franco (alevín), y José Manuel Asensio (infantil).



+INFO



Gran promoción

El evento contaba con la colaboración de la Concejalía de Actividad Física y Deportes, y del club torreño 'Roller Queen', y se disputó en la pista del polideportivo municipal. *"Enhorabuena a todos nuestros patinadores por sus éxitos, especialmente por haberlos conseguido en nuestro pueblo y ante los suyos, y ahora a seguir entrenando para continuar sumando logros"*, explica la alcaldesa, Isabel María Zapata.

"Es digno de mención el gran trabajo que realiza el club 'Roller Queen' para promocionar este deporte, que ya empieza a tener una gran presencia en Las Torres de Cotillas", señala el concejal del área, Gines Pérez, que presidió el acto de entrega de medallas.



+INFO